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Délégation de Mireille Isidore, directrice générale de Kayanou 
Le Conseil élu a reçu une délégation de Mireille Isidore, directrice générale de 
Kayanou. Mme Isidore a souligné que la diversité culturelle et linguistique du 
patrimoine franco-albertaine est peu documentée dans les archives. Kayanou 
est un organisme de bienfaisance qui recherche, documente et compile des 
données sur l’histoire, le patrimoine et la culture des diasporas caribéennes et 
des descendants afro-canadiens. De plus, ils offrent des programmes 
d’éducation transformatrice, tel que l’atelier des tissus d’héritage qui cherche à 
sensibiliser les élèves aux traditions et aux symboles culturels des 
communautés noires francophones de l’Alberta. 
 
Mise à jour des aires de fréquentation  
Le Conseil élu a reçu une présentation sur les modifications des aires de 
fréquentations nécessaires en raison de l’ouverture de nouvelles 
programmations à l’école Citadelle (10e à 12e) et l’école La Trinité (8e) et 
l’ouverture de la nouvelle école Claudette-et-Denis-Tardif (M à 12e). Ces 
ouvertures exigent une mise à jour aux aires de fréquentation du CSCN.  
 
L’administration a aussi présesnté une révision des aires de fréquentation aux 
zones industrielles à l’est et l’ouest d’Edmonton, à Lancaster Park et au nord-
ouest de Fort Saskatchewan. Ce changement n’a aucun impact sur les élèves. 
Cette révision vise à aligner des aires de fréquentation aux limites de la ville 
d’Edmonton. 
 
Départ de l’archevêque Smith  
Le Conseil catholique élu a exprimé son regret à la suite de l’annonce du départ 
de l’archevêque Smith. Monseigneur Smith est l’archevêque d’Edmonton 
depuis 2007 et il est maintenant appelé à poursuivre sa mission dans la région 
de Vancouver. Le Conseil catholique élu ont noté que sa présence, sa 
collaboration et son soutien auprès des écoles catholiques du CSCN ont été 
grandement appréciés. La prochaine rencontre du 11 mars du Comité de 
l’archevêque Smith fut annulée en raison de son départ.   
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Frais de scolarité et de prématernelle 
Le Conseil élu a adopté des changements aux frais de scolarité de la maternelle 
à la 12e pour l’année scolaire 2025-2026. Voir le tableau ci-dessous des frais par 
enfant que peuvent charger les écoles aux familles.  
 
Le Conseil élu a adopté une réduction des frais de 800$ à 600$ pour la 
prématernelle pour l’année 2025-2026. 

 

Politiques du CSCN 
Le Conseil élu a adopté la deuxième et dernière lecture des modifications aux 
politiques adoptées en première lecture à la réunion ordinaire du 29 janvier 
2025. Un rappel que des modifications et clarifications avaient été apportées 
aux politiques suivantes: 

• Politique 1.5 – Code de conduite  

 Maternelle 1ère à 6e 7e à 9e  10e à 12e  

Frais culturels 0$ 15$ 15$ 15$ 

Agenda (facultatif)  10-15 $   

Cours complémentaires  
(maximum pour l’année) 

  50 $  

Cours facultatifs  
(maximum par cours) 
Beaux arts 
Graphisme 
Multimédia 
Désign 
Soudure 
Alimentation 
Construction 
Coiffure 
Robotique 

   50 $ 

Éd. Phys. 20/30 
Conditionnement physique 

   40 $ 

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/1.6_-_Conflits_dinterets_2025_02_26_.pdf
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• Politique 1.6 – Conflits d’intérêts 
• Politique 1.12 – Rémunération des conseillers scolaires  
• Politique 3.10 – Admission à une école catholique dans les aires 

de fréquentation pleinement desservies  
• Règlement de procédure  

 
Les politiques mises à jour sont disponibles sur le site Web du CSCN ici. 
 
Rencontre de réseautage avec les présidences des conseils d’école  
Le Conseil élu accueillera les présidences des conseils d’école le 1 mars 
prochain à l’école Quatre-Saisons à Beaumont. Le programme comprend une 
présentation de Diane Campeau sur l’éducation autochtone, le partage de 
données du recensement et de l’expérience scolaire des élèves, une session de 
réseautage qui permettra aux conseils d’écoles d’échanger sur des pratiques et 
des activités gagnantes et une session sur la gouvernance et l’engagement par 
rapport aux élections scolaires.   
 
L’ouverture officielle de l’école Jean-Claude-Mahé 
L’ouverture officielle de l’école Jean-Claude-Mahé aura lieu le 6 mars à 12 h 45 
au gymnase de l’école. L’ouverture a lieu pendant les heures d’école afin de 
favoriser une plus grande participation de la part des élèves et une plus grande 
présence de la communauté scolaire. Le ministre de l’Éducation, l’honorable 
Demetrios Nicolaides, la députée provinciale d’Edmonton Riverview, Lori 
Sigurdson, M. Jean-Claude Mahé et M. Paul Dubé, deux pionniers de la gestion 
scolaire seront parmi les invités spéciaux. 
 
Mois de la francophonie – Lever du drapeau 
Sous la thématique, « Cultive tes racines », les écoles sont en préparation dans 
l’organisation d’activités en lien avec le mois de la francophonie. Les écoles 
débutent les célébrations avec le lever du drapeau franco-albertain. Une liste 
des dates et heures des levers du drapeau de chaque école a été établie afin 
de facilité la participation des membres du Conseil élu.  
 
 
 

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/1.6_-_Conflits_dinterets_2025_02_26_.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/1.12_Remuneration_des_conseillers_scolaires_2025_02_26.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/3.10_C_Admission__une_cole_catholique_dans_les_aires_de_frquentation_pleinement_desservies.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/3.10_C_Admission__une_cole_catholique_dans_les_aires_de_frquentation_pleinement_desservies.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/Reglement_de_procedure_2025_02_26.pdf
https://centrenord.ab.ca/conseil/politiques
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Dates de levers de 
drapeau 

Heure École 

28 février 9h00 Gabrielle-Roy 

3 mars  10h10 Sainte-Jeanne-d’Arc 

3 mars  11h Citadelle 

3 mars  10h30 Desrochers 

3 mars 13h30 Claudette-et-Denis-Tardif 

3 mars 13h30 Notre-Dame 

3 mars  13h30 La Trinité 

3 mars   11h À la Découverte 

3 mars 11h15 Alexandre-Taché 

3 mars 13h Père-Lacombe 

3 mars 10h30 La Mission 

3 mars 11h30 Maurice-Lavallée 

4 mars 11h15 Boréale 

4 mars  9h45 Des Fondateurs 

4 mars 11h15 Joseph-Moreau 

5 mars  13h15 Jean-Claude-Mahé 

5 mars 11h30 Sans-Frontières 

6 mars 10h La Prairie 

6 mars  11h15 Quatre-Saisons 

10 mars 11 h 20 Michaëlle-Jean 

20 mars 12h30 Saint-Christophe 
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Calendriers scolaires 2025-2026 
Le Conseil élu a adopté les calendriers scolaires pour les écoles Desrochers, 
l’école Boréale et pour l’école La Priairie pour l’année scolaire 2025-2026. Les 
calendriers de Lloydminister et de Wainwright s’alignent avec ceux de la région 
d’Edmonton. Les calendriers sont disponibles ici. 
 
Projets en cours 
École Claudette-et-Denis-Tardif :  Le projet continue à bien avancer. L’escalier 
du foyer et la pose du carrelage sont presque terminés. L’installation des dalles 
de plafond, les travaux de menuiseries et les dernières couches de peinture 
sont en cours. L’installation du panneau électrique et la vérification de la mise 
en service est prévue dans les prochaines semaines.  
 
Écoles Michaëlle-Jean et Gabrielle-Roy :  L’administration a récemment été 
informée d’un retard dans le lancement de l’appel d’offres pour obtenir un 
constructeur. Cela retardera le projet d’environ deux mois. La raison invoquée 
porte sur des changements dans la documentation et les encadrements pour 
le contenu de l’appel d’offres par le ministère de l’Infrastructure. 
 
École Boréale :  À ce jour, les dessins sont terminés à environ 75 %. Le permis 
de développement du projet a été soumis par les architectes à la municipalité 
de Wood Buffalo en janvier. Nous attendons toujours de savoir quand le conseil 
municipal de Wood Buffalo recevra les lectures de la modification pour 
l’utilisation du terrain. 
 
Écoles secondaires de l’ouest :  Les premières réunions ont eu lieu pour la 
conception des deux écoles secondaires de l’ouest d’Edmonton. Les concepts 
préliminaires montrent qu'il y aura de bonnes synergies qui peuvent être 
créées avec les deux écoles.  
 

Prochaine réunion  
La prochaine réunion ordinaire du Conseil élu aura lieu le 19 mars 2025 à 18 h 
dans la salle 234 à La Cité francophone. 
 

https://centrenord.ab.ca/parents/calendriers-scolaires

